



OFICIO N° 14058  
INC.: solicitud

jpgj/ogv  
S.69°/370

VALPARAÍSO, 02 de septiembre de 2022

Por orden del señor Presidente de la Cámara de Diputados, cúpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor CRISTÓBAL MARTÍNEZ RAMÍREZ, quien, en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US. para que, al tenor de la solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre el estado en que se encuentra el proyecto de pavimentación de la ruta N-830, en la comuna de Quillón, los motivos que explican el retraso en su licitación y quiénes son encargados responsables de ella.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

JUAN PABLO GALLEGUILLOS JARA  
Prosecretario accidental de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS



<https://extranet.camara.cl/verificardoc>

Código de verificación: D035F963F421643D



Valparaíso, junio de 2022

**DE: CRISTÓBAL MARTÍNEZ R.; H. DIPUTADO DE LA REPÚBLICA**

**A: JUAN CARLOS GARCÍA P.; MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS**

---

En conformidad a las normas legales y constitucionales que me asisten en mi calidad de Diputado de la República, solicito se oficie al señor Juan Carlos García, ministro de Obras Públicas, con fin de que esclarecer el estado en que se encuentra el proyecto de pavimentación de la ruta N-830, en Quillón:

Vecinos de la comuna de Quillón me presentaron su inquietud respecto al proyecto en la ruta **N-830 Cruce N-86 (Canchillas) – El Culbén – Cruce N-888 (Cerro Negro)**, el que plantea la pavimentación de 5 kilómetros en la ruta mencionada, y que hasta ahora no han tenido respuesta respecto a avances.

Las Juntas de Vecinos de Culbén y de Cancillas han trabajado activamente durante largos años en beneficio de su comunidad. En este caso en particular, dicho trabajo ha consistido en la mejora del camino que se menciona precedentemente. Dicha preocupación se hace aún más notoria durante los meses de invierno, pues es cuando más compleja se vuelve la situación para los vecinos, puesto que la ruta se vuelve muy difícil de transitar, lo cual hace urgente y necesaria su pronta pavimentación.



Ambas juntas de vecinos de la comuna de Quillón fueron informadas en diciembre de 2021 que muy pronto se realizaría la licitación para realizar los trabajos en la ruta, y que, dependiendo de diferentes factores, podría efectuarse incluso ese mismo año de 2021 o a inicios de 2022. Pese a ello, hasta la fecha los vecinos no han recibido noticias.

En mérito de lo expuesto, y con fin de esclarecer la realidad del estado actual del proyecto de pavimentación, solicito tengan a bien informar a esta Cámara lo siguiente:

1. Cuál es el estado actual del proyecto de pavimentación.
2. Cuáles son los motivos que explican el retraso en la licitación de este.
3. Quienes son encargados responsables del retraso en la fecha de licitación.



FIRMADO DIGITALMENTE:  
H.D. CRISTOBÁL MARTÍNEZ R.

